
Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk)

10/SVV/1000

Einreicher:
Stadtverordnete Dr. Müller, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Erhalt des Archivs

Erstellungsdatum 19.11.2010
Eingang 902:

Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Die Stadtverordnetenversammlung hat sich eindeutig für den Erhalt des Archivs am jetzigen Standort in 
der Leipziger Straße ausgesprochen.
Die vorläufig erteilte Betriebsgenehmigung für das Archiv läuft zum 31.12.2010 aus. Die Zuwendungen 
in Höhe von 225 T € für die erste Stufe der Brandschutzsanierung sind für das Jahr 2010 erteilt worden.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Welche konkreten Festlegungen hat die Verwaltung getroffen, um den Beschluss der 
Stadtverordnetenversammlung zur dauerhaften Sicherung des Archivs am jetzigen Standort 
umzusetzen?

Unterschrift

Anlage:
Antwort der Verwaltung


